

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 22. Januar 2008

Ersatzpflanzungen an den Erbenheimer Zufahrten der B455/Fort Biehler, Kreuzung Hochfeld Ortsausgang Richtung Wiesbaden

Der Ortsbeirat möge beschließen, der Magistrat wird gebeten, die zuständige Stelle mit der Neupflanzung zu beauftragen, die an den drei Erbenheimer Zu- und Abfahrten der B 455 die Gehölze / das Straßenbegleitgrün stark beschädigt hat.

Begründung:

Bei der maschinellen Pflege durch rücksichtsloses Personal ist an den Zu- und Abfahrten der B455, am Fort Biehler, Nähe der Kreuzung Hochfeld und am Ortsausgang Richtung Wiesbaden die Bepflanzung „bei der Pflege“ fast auf ganzer Länge so stark im Kern beschädigt worden, dass sie nicht erhalten werden kann.

Der Ortsbeirat bittet um eine Erklärung für dieses rücksichtslose Verhalten von Personen, die eigentlich zur Grünpflege und nicht zur Grünvernichtung beschäftigt sind. Das Straßenbegleitgrün hat in unserer pflanzenarmen Erbenheimer Agrarnatur eine große Bedeutung und eine Beschädigung ist nicht folgenlos hinzunehmen.

Wir bitten daher sofort nach Beendigung des Winters für eine Neupflanzung zu sorgen.

Beschluss Nr. 0005

Der Antrag wurde abgelehnt.

Verteiler:

1005 z.d.A.

Reinsch
Ortsvorsteher